

Moanda/Education/Rentrée des classes

Le préfet sur le terrain pour s'assurer que tout est prêt



Le préfet s'assurant que les établissements sont bien ouverts aux usagers.



Au lieu de la rentrée effective des classes, l'heure était plutôt aux inscriptions et réinscriptions comme ici...

Claude-Médard MINKO
Moanda/Gabon

A la suite de la rentrée des classes, le lundi 31 octobre, le préfet du département de la Lébombi-Léyou, Joël Andoucka, a effectué des visites d'inspection imprévisibles dans les établissements scolaires du bassin pédagogique de son giron administratif, pour s'assurer que tout était prêt pour accueillir les apprenants.



... et là.

DANS le cadre de la rentrée des classes, le 31 octobre 2016, le préfet du département de la Lébombi-Léyou, Joël Andoucka, qu'accompagnait le secrétaire général de préfecture, M. Leboumba, a effectué des visites d'inspection imprévisibles dans les établissements scolaires du bassin pédagogique de Moanda, afin de s'assurer que ces infrastructures

étaient bien ouvertes au public et aux élèves. Dans chaque établissement scolaire, la première autorité administrative du département a fait le tour du propriétaire : visite des bureaux de l'administration, entretien avec le personnel, visite dans les salles de classes pour les établissements qui ont effectivement débuté les cours le lundi 31 octobre 2016.

Ceci, pour s'assurer que tout le monde était bien au poste d'une part, et pour constater les conditions de travail des administratifs, des élèves et de leurs encadreurs, d'autre part. Du bilan de ces visites imprévisibles, un constat général se dégage : la présence effective au poste du personnel d'encadrement dans chaque établissement visité. Toutefois,



Le préfet du département de la Lébombi-Léyou, Joël Andoucka (C) visitant les établissements scolaires.

l'ambiance est encore aux inscriptions dans certaines structures. L'affichage tardif des listes d'orientation des élèves admis au concours d'entrée en sixième (lire ci-dessous) en est l'une des principales raisons. Du coup, dans plusieurs établissements scolaires, cette semaine est consacrée à l'inscription de ces nouveaux élèves.

Autre constat : les parents qui, jusque-là, traînaient les pieds, assiègent maintenant les établissements scolaires pour réinscrire leurs progénitures. Ce qui perturbe, de fait, la rentrée des classes. Occasion pour Joël Andoucka de passer à ses hôtes le message d'une rentrée des classes sereine. Dans cette optique, il a instruit les chefs d'établissement de demander aux

enseignants de débiter les cours le plus rapidement possible, une fois les inscriptions et réinscriptions bouclées. « Ne gardons plus longtemps nos enfants à la maison. Ces derniers sont impatients de reprendre le chemin de l'école et de débiter les cours. Le gouvernement s'attelle en ce moment à trouver des solutions aux problèmes posés par les syndicats. De notre côté, nous faisons preuve de patience et de patriotisme envers l'avenir de nos enfants », a déclaré le préfet, avant d'exhorter l'ensemble des personnels administratifs et du corps enseignant au travail et à l'assiduité. Une autre visite de l'autorité départementale est prévue la semaine prochaine, pour s'assurer, cette fois-ci, de l'effectivité du début des cours dans tous les lycées, collèges et écoles primaires de cette circonscription scolaire.

Orientation des élèves admis en sixième

Les listes enfin disponibles !

C-M.M.
Moanda/Gabon

L'attente fut longue pour les parents et les candidats admis au concours d'entrée en sixième. Mais, mieux vaut tard que jamais. Les admis savent dorénavant dans quel établissement secondaire ils vont apprendre cette année. Les listes sont consultables à la circonscription scolaire du Haut-Ogooué-Centre et dans les différents lycées et collèges de Moanda, Mounana et Bakoumba.

DANS le bassin pédagogique de Moanda, les résultats de l'entrée en sixième de l'année scolaire 2015-2016 sont connus depuis juillet dernier, mais les orientations des élèves admis dans les lycées et collèges se faisaient toujours attendre. Désormais, tout est rentré



Elèves et parents consultant les listes d'orientation des élèves admis en 6e.

dans l'ordre. En effet, les listes d'orientation des élèves admis au concours d'entrée en 6e sont affichées à la circonscription scolaire du Haut-Ogooué-Centre, dont le responsable est Noël Poupy, et dans les différents lycées et collèges de Moanda, Mounana et Bakoumba. Sur place, comme une deuxième proclamation des résultats d'entrée en sixième, le tableau d'affichage est pris d'assaut, avec un seul ob-

jectif : savoir dans quel établissement l'on a été orienté. Le lycée Rigobert Landji accueille le gros du contingent des admis. **RENTREE SEREINE.** Maintenant, c'est une course contre la montre pour les parents d'élèves, qui pour l'achat des fournitures, qui pour s'acquitter des frais d'écolage, y compris ceux de l'uniforme. D'autres ont fait le choix de maintenir leurs enfants dans les établissements se-



Les listes sont affichées à la circonscription scolaire du Haut-Ogooué-Centre (ici) et dans les établissements d'accueil. Photo de droite : L'inspecteur, Noël Poupy, prône une rentrée des classes sereine.



condaires privés, où ils les avaient déjà inscrits, du fait du retard accusé dans cet affichage des listes d'orientation. A cela s'ajoute la grève lancée par les syndicats, pas du tout de nature à rassurer les parents quant à la rentrée effective des classes dans le secteur public. De son côté, la tutelle s'attelle pour que tout se passe bien. Aussi, l'inspecteur chef de la circonscription

scolaire du Haut-Ogooué-Centre, Noël Poupy a-t-il, dans une note circulaire, exhorté les enseignants de Moanda, Mounana et Bakoumba, à une rentrée des classes sereine. « Aujourd'hui, la rentrée scolaire paraît s'étaler exagérément dans le temps, entrainant dysfonctionnements divers et difficultés durables, écrit M. Poupy. Malgré cela, avec une volonté commune, il semble possible de la réussir

pleinement si nous nous engageons tous dans la bataille, avec respect des dates fixées par le gouvernement. La tutelle vient de donner le ton de la sérénité. Le succès attendu dépend, pour l'essentiel, de notre professionnalisme tant sur le plan administratif que pédagogique, de notre capacité de s'organiser et à œuvrer conjointement dans le sens de l'avenir des enfants, et partant du pays. »